
Даже не верится сегод-
ня, что еще год — пол
тора назад на месте до
мов, которые вы видите 
на снимке, были деревян
ные избушки и обширные 
пустыри. Квартал 3—-4 
микрорайона Сортировоч- 
иый е каждым днем при
обретает все более закон
ченный вид.

Только в конце августа 
на Сортировке были сда
ны управлением № 1 144- 
квартирный дом № 21, 
15-м стройуправлением — 
такой же дом № 23, а 
СУ-7 сдало 36-квартир
ную вставку и посудо-хо
зяйственный магазин. До 
конца квартала микро
район получит еще более 
десятка жилых зданий.

Фото В. Калимасова.

РЕШАЯ ГЛАВНЫЕ ЗАДАЧИ Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

В минувшую среду со
стоялось отчетно-выбор
ное партийное собрание 
в СУ-15. С докладом вы
ступил секретарь партий
ной организации П. А. 
Жарихин.

Период, за который от
читывался секретарь, был 
трудным для партийной 
организации и всего кол
лектива управления. Не
смотря на то, что по ос
новному показателю — 
вводу жилья •— в 1977 
году план выполнен, кол
лектив не справился с 
плановыми показателями 
по объему работ, выпол
ненному собственными си
лами, по генподряду и по 
выработке.

В этих условиях от ком
мунистов потребовалась 
большая работа ио моби
лизации всех сил, исполь
зованию всех резервов 
для улучшения деятель
ности коллектива.

Особое значение парт-' 
бюро придало обсужде
нию постановления бюро 
Свердловского обкома 
КПСС «О дальнейшем 
совершенствовании и пер
спективах развития круп
нопанельного домострое
ния в г. Свердловске». На 
заседаниях партбюро, на 
собраниях обсуждались 
оперативные вопросы жиз
ни парторганизации и кол
лектива (развития социа
листического соревнова
ния, внедрения механиза
ции, выполнения плана, 
повышении производи
тельности труда, поддер
жания передовых почи
нов, снижения текучести 
кадров и др.).

Не во всех вопросах 
удалось достигнуть замет
ного улучшения. И в до
кладе, и в выступлениях 
коммунистов А. С. Фаде
ева, Н. Н. Марчука, М. П. 
Владимирова, А. А. Бело
ва и других прозвучала 
серьезная озабоченность 
тем, что в организации 
социалистического сорев
нования не изжиты эле
менты формализма, не 
было принято исчерпы
вающих мер по выявле
нию резервов повышения 
производительности труда 
и эффективности строи
тельства. Качество работ 
остается все еще на низ
ком уровне. В прошлом 
году на повышенные оцен
ки сдано только 37 про
центов объектов, за пол
года нынешнего года — 
55 процентов. Совершен
но недостаточно занима
ются в управлении вопро
сами экономии строитель
ных материалов, электро
энергии и топлива, парт
бюро не сумело организо
вать активную работу в 
этом направлении группы 
народного контроля.

И все-таки партийной 
организации удалось сде
лать немало. Передовые 
бригады поддержали зло- 
бинский метод, активно 
внедряют бригадный под

ряд, добиваясь экономич
ности, сокращения сроков 
работ, повышения произ
водительности труда.

В поисках форм и ме
тодов усиления активно
сти коллектива управле
ние выступило в числе 
инициаторов в разработ
ке пяти летних планов, и 
сейчас все бригады имеют 
свои планы. Члены парт
бюро участвовали в ана
лизе их выполнения, обес
печили усиление партцй- 
ного влияния на все сто
роны деятельности управ
ления, на рост произво
дительности труда.

Серьезную работу про
вело партийное бюро по 
пропаганде и внедрению 
почина «Пятилетнее зада
ние бригады — меньшим 
составом». Несмотря на 
то, что в управлении ощу
щается постоянная не
хватка кадров, передовые 
бригады высвободили 13 
человек, из которых бы
ло создано четыре зве
на: два по механизации 
отделки стен и потолков и 
два — по отделке фаса
дов. Пополнили также ма
лочисленную бригаду 
плотников В. Бурова и 
звено кровельщиков. И 
это сразу же дало поло
жительные результаты.

Постоянное внимание 
обращала партийная орга
низация на внедрение на
учной организации труда 
в строительное производ
ство. Только за счет вне
дрения планов НОТ в 
этом году производитель
ность труда возросла на 
7 процентов против 3,17 
процента за первое полу
годие 1977 года.

Результатом такой це
ленаправленной работы 
партийной организации по 
мобилизации коллектива 
на выполнение заданий 
третьего года пятилетки 
явилось то, что в первом 
полугодии управление пе
ревыполнило все плано
вые показатели. Но ком
мунисты понимают, что 
каждый успех — это толь
ко ступень к достижению 
более высоких показате
лей. Вот почему на от
четном собрании основ
ное внимание было уделе
но тем недостаткам, над 
исправлением которых не
обходимо работать партий
ной организации в сле
дующем году, тем зада
чам, которые предстоит 
решать новому составу 
партийного бюро.

В работе партийного 
отчетно - выборного со
брания приняли участие 
начальник комбината К. Е. 
Калиновский, секретарь 
парткома ДСК Н. И. Спи
цын, председатель объеди
ненного постройкома 
М. А. Кольцов.

Секретарем партийного 
бюро СУ-15 вновь избран 
Павел Андреевич Жари
хин.

Светловский
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НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ
На днях в комбинате 

состоялось совещание на
чальников управлений, 
секретарей партийных и 
комсомольских организа
ций и председателей по- 
стройкомов. На повестке 
дня — сдача пусковых 
объектов третьего кварта
ла. Начальник комбината 
К.. Е. Калиновский ■
черкнул, что при плане

МЕХАНИЗАЦИЯ- СТРОЙКАМ
На прошлой неделе в 

зале заседаний ДСК про
ходило рабочее собрание 
участка малой механиза
ции и энергоснабжения. 
На собрание были при
глашены главный инже
нер комбината А. К. 
Ежов и председатель 
объединенного постройко
ма М. А. Кольцов. Почти 
все работники участка, 
одного из самых моло
дых производственных 
коллективов ДСК, при
сутствовали на собрании.

Главный ' энергетик 
комбината В. П. Цыба- 
тый коротко рассказал 
об основных итогах ра
боты энергоучастка за 
второй квартал. Практи
чески сегодня до начала 
монтажа «нулевых» цик
лов подводится к строй
кам электроэнергия. Че
рез энергетическую си
стему, обслуживающую 
участок, было пропуще
но за квартал 162 тысячи 
киловатт-часов . электро
энергии. Стоимость кило
ватт-часа составила 3,3 
копейки, то есть на 0,2 
копейки меньше, чем в 
первом квартале года. Си
лами участка проложено 
10 километров электро
линий, установлено 16 
распределительных шка
фов.

Важнейшими задачами, 
стоящими перед энерго
участком, является орга
низация и оборудование 
электролаборатории и сво

92 тысячи квадратных 
метров можно реально 
ориентироваться на 100— 
105 тысяч и больше. Не
обходимо быстро разрабо
тать целевые .задания 
всем бригадам. Он отме-
тил также, что было бы 
полезным ежедневное 
подведение итогов на пу- 

под- сковых домах с вручени
ем победителям вымпе-

ей ремонтной службы.
Главный механик ДСК 

И. Р. Рудаченко остано
вился на работе прораб
ского участка по монтажу 
и эксплуатации подъем
ных механизмов и группы 
механизации. Созданный 
менее года назад, он рас
полагает сегодня пятью 
малярными станциями, 
тремя штукатурными 
станциями, несколькими 
самоподъемными люль
ками. В составе механи
ческой группы работает 
10 слесарей, 9 машини
стов и трактористов.

— А всего, — сказал 
Иван Родионович, — на 
участке малой механиза
ции и энергоснабжения за
нято сейчас 46 человек. 
Участок располагает так
же одним подъемным кра
ном, одним автокраном, 
одним пневмобуром и 
бульдозером.

Основная задача, стоя
щая перед механизатора
ми: механизировать руч
ной труд отделочников. 
Сегодня они делают две 
установки типа «Краб» по 
образцам, которые имеют
ся в тресте Свердловск- 
гражданстрой. Эти уста
новки позволят значитель
но повысить уровень ме
ханизации малярных ра
бот. Скоро опытные об
разцы будут готовы. Сво
ими силами группа меха
низации наладила также 
монтаж самоходных под
весных люлек.

лов. Обсуждались и воп
росы стимулирования, 
премирования передовых 
рабочих и коллективов. 
Решено лучшим по ито
гам квартала бригадам 
предоставлять вне очере
ди квартиру, право на по
купку автомобиля. Пере
довиков, достигших наи
высшей производительно
сти труда. будут поощ
рять премиями, ценными 
подарками, бесплатными 
туристическими поезд

На собрании выступили 
прораб энергоучастка 
Н. В. Бархатов, бригадир 
Б. С. Шестопалов, из
бранный недавно проф
групоргом участка, В, И. 
Коробейников, исполняю
щий обязанности прора
ба на участке механиза
ции и подъемных меха
низмов, многие рядовые 
рабочие.

В выступлениях участ
ников собрания прозву
чало много вопросов, свя
занных со становлением 
нового подразделения. 
Так, собравшихся интере
совало, насколько ощути
мо их участие в работе 
коллектива комбината, ко
гда участок получит, на
конец, «права гражданст
ва», то есть будет иметь 
собственную базу и соб
ственный финансовый 
баланс, так как пока уча
сток прикреплен к СУ-29, 
имеющему свою специфи
ку работы.

В конце собрания сло
во взял главный инженер 
ДСК А. К. Ежов, который 
остановился на перспек
тиве нового подразделе
ния, ответил на вопросы 
собравшихся.

В частности, Артур 
Клавдиевич сказал, что 
идея создания участка ма
лой механизации и энер
госнабжения в составе 
домостроительного комби
ната вынашивалось долго 
и не сразу получила одоб
рение Главсредуралстроя. 
У нового формирования 

ками.
На совещании было 

также уделено большое 
внимание условиям быта. 
Руководство СУ-15 и 
СУ-20 обязали немедлен
но наладить работу столо
вых. Внесено предложе
ние организовать для ра
бочих на пусковых объек 
тах бесплатные обеды. 
Агитбригада ДК им. Горь
кого будет продолжать 
выезжать с концертами на 
стройплощадки.

нет свох производствен
ных помещений, своей 
материально - технической 
базы. Поэтому он и суще
ствовал пока при СУ-29. 
В ближайшее время на
мечается его (перевод в 
состав генподрядного 
СУ-1, более близкого по 
профилю работы к функ
циям нового участка. Од
нако, отметил А. К. Ежов, 
уже в год своего первого 
становления участок дал 
ощутимую отдачу. Сейчас 
есть централизованное 
обеспечение строек элек
троэнергией, специальная 
служба, ответственная за 
это. А некоторые из от
делочных управлений по
лучили уже солидный 
прирост производительно
сти труда, благодаря по
мощи механизаторов.

В связи с большой 
важностью задач, решае
мых новым участком, он 
требует и особого внима
ния со стороны руковод
ства ДСК, объединенного 
постройкома. Главный ин
женер обещал, работникам 
участка помочь в удов
летворении их самых на
сущных потребностей. А в 
заключение своего выступ
ления он сказал, что ко
гда участок будет распо
лагать достаточной мате
риально-технической ба
зой, будет решен и во
прос о преобразовании 
его в самостоятельное 
подразделение ДСК.

С. ВЛАДИМИРОВ.
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обстоятельно и деталь
но
все

проанализированы 
аспекты работы

партийного бюро. Из 
него видно, что бюро
постаралось ке

ПРОСТОИ ВМЕСТО РАБОТЫ

тить из 
зрения 
политико

своего
упус- 
поля

как вопросы 
воспита

тельной работы, так и 
производственной дея
тельности управления.

Особенно активно ис
пользовались партий
ные собрания и заседа
ния бюро. В докладе 
это прозвучало так: 
«На собраниях и засе
даниях бюро решались
важнейшие вопросы

обсуждение и принятие 
плана социального раз
вития коллектива. На 
партсобрании был пос
тавлен вопрос о внед
рении этого плана, ко
торый учитывает все 
аспекты жизни коллек
тива, вскрывает резер
вы высокопроизводи
тельной работы, дает 
конкретные рекоменда
ции. И что? «Однако 
партбюро не добилось 
от линейных инженер
но - технических работ
ников, планового отде
ла детального изуче
ния плана и настойчи-

требовало от руковод
ства управления стро
го взыскивать в адми
нистративном порядке 
с линейных руководи
телей за упущения в 
этих вопросах. Но «са
мо руководство управ
ления в лице бывшего 
начальника Д. Е. По
лонского не проявило 
должной настойчивости 
по внедрению пла
на», — отмечает док
ладчик.

В докладе говори
лось также, что бюро 
уделяло внимание раз-

жизнь. Кто в этом ви
новат?

Коммунисты склон
ны считать виновни
ком администрацию, 
которая не поддержи
вала бюро, не выполня
ла его решений, допу
стила много упущений 
в хозяйственной дея
тельности. Где же бы-
ла тогда 
контролю

комиссия по 
за деятель-

витию социалистиче-
партийной жизни, жиз
ни всего коллектива уп
равления. Партбюро ис
пользовало собрания и 
заседания для решения 
экономических вопро
сов, эффективности и 
качества, чтобы под
нять авангардную роль 
коммунистов, мобили
зовать их, а также бес
партийных на борьбу 
за выполнение планов 
и обязательств».

Судя по докладу и 
выступлениям в пре
ниях, партийному бю
ро в отчетный период 
пришлось особенно 
много заниматься воп
росами производствен
ного характера. По 
крайней мере, абсолют
ное большинство соб
раний и заседаний про
шло именно с такими 
повестками дня. Навер
ное, это закономерно: 
последний год коллек
тив СУ-29 работает как 
никогда тяжело, со сры
вами, и штурмовщина 
стала здесь явлением 
обычного порядка.

Что конкретно пред-

Партийная жизнь отчеты и выборы

приняла в этих обстоя-

вого внедрения его в 
коллективах», — до-
кладывает секретарь.

ского 
вопросам

соревнования, 
использова-

ностью администрации, 
возглавляемая В. С. 
Сарафановым? Оказа
лось, что она абсолют
но бездействовала. Как 
заявил председатель, 
он не знал, что надо 
делать, никто ему не 
подсказал. Так член 
бюро выполнял свое

Тревожное положение 
создалось на строительст
ве детского сада № 49 по 
улице Громова, который 
СУ-7 возводит для ДСК. К 
работе уже приступили ка
менщики, которые делают 
внутренние перегородки 
будущего здания, а основ
ная производительная си
ла — бригада монтажников 
В. В. Ермохина не может 
развернуться в полную си
лу из-за безобразного 
снабжения стройки.

Цех ячеистого бетона за
вода ЖБИ № 1 треста 
«Стройдеталь-70» не поста
вил большую часть стено
вых панелей. На две про
шедшие субботы был на
значен массовый привоз 
плит на объект. Массово

сти, однако, не получилось. 
В первую субботу, прав
да, было доставлено 24 па
нели, а в последующую 
только 15 штук. Сделав по 
два рейса, шоферы боль
ше не появились, и в час 
дня у монтажников уже не 
было работы. 11 сентября 
было обещано доставить 
все остальные, но обеща
ние осталось невыполнен
ным, долг завода ЖБИ № 1 
стройке — еще два десятка 
плит. Завод гипсовых изде
лий задерживает достав
ку гипсовых перегородок. 
Раствор — кровь и пульс 
стройки — тоже достав
ляется очень неритмично. 
Задержат монтаж и недо
работки «Свердловскграж- 
данпроекта» в чертежах 
здания.

Партбюро еще раз
ния рабочего времени,

партийное 
Дело,

поручение, 
в общем-то,

вернулось к внедре-
улучшения качества здесь не только в ад-

нию плана социального 
развития, выделив в 
нем два вопроса: теку
честь кадров и ее пре
дупреждение и улучше
ние культуры произ
водства и условий тру
да. Отмечалось, что 
партбюро удалось уста
новить строгий конт
роль по подбору и рас
становке кадров ИТР, 
в результате они стаби
лизировались. Однако 
среди рабочих теку
честь кадров приняла 
катастрофические раз
меры: в течение года 
меняется 65 процентов 
трубоукладчиков, 36 

- процентов монтажни
ков, четвертая часть 
механизаторов. Среди 
основных причин уволь
нений названы нерит
мичная работа, штур
мовщина, низкая зара-

строительства. А в ито
ге? В нынешнем году 
управление не только 
не справляется со сво
ими социалистически
ми обязательствами, но

министрации, 
всего в том, 
партбюро, 
возвращаясь

а прежде 
что само 
постоянно 

к дейст-

ботная плата, плохие

и не 
рые 
тели, 
идут

выполняет некото
плановые показа- 

Особенно плохо 
дела в последние

два месяца. Очень ве
лико количество прос
тоев. Почти по всем 
объектам есть претен-
зии к управлению 
качеству.

Выступившие в 
ниях коммунисты

и по

пре- 
оце-

нили работу партийно
го бюро как удовлетво
рительную. Особенно 
подчеркивалось стрем
ление секретаря не упу-

вительно важным воп
росам, вынося их на 
обсуждение, так и не 
сумело изменить обста
новку в коллективе. 
Не лучше ли было бы 
вместо того, чтобы 7— 
8 раз возвращаться к 
производственным воп
росам, подготовиться к 
двум-трем собраниям, 
но глубоко, всесторон
не, принять конкрет
ные, обоснованные, 
обязательные решения 
и, главное, добиться их 
выполнения. Силы для 
этого у парторганиза
ции есть, ведь в управ-

стить из-под
внимания 
важного

ни
своего 
одного

лении
-дцать

трудится три 
коммунистов.

вопроса. И
жаль, что многие нуж-
ные решения, приня-

Тогда бы не получи-
лось так, что главную
свою работу партийная
организация СУ-29 про-л приняла п лил иигнаи плата, илилие х х=г х 1 К

к тельствах партийная бытовые условия на тые на собраниях и бю- делала на холостом хо- к
Я организация? В первую' объектах и прочее. ро, так и остались не ДУ-

очередь нужно назвать Партийное бюро по- претворенными в Л. МИТЧИНА.

В дни работы XVIII ния па 135 процентов. В 
съезда ВЛКСМ бригада этом коллективе успешно 
формовщиков Климкина трудится комсомолец Вик- 
из цеха № 9 завода ЖБИ тор Шведов, которого вы 
рапортовала ему о вы- видите на снимке В. Ка- 
полнении планового зада- лимасова.В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ КОМБИНАТА^™..

ЕёлИ мы представим, со
стояние трудовой дисцип
лины в коллективе завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола в виде графика, то 
получим любопытную кри
вую. Начиная с 1974 года, 
число прогульщиков на за
воде начало резко сни
жаться: сначала на 48 про
центов — по сравнению с 
1973 годом; в 1975 году — 
опять снижение на 28 про
центов по сравнению с 
предыдущим, в 1976 году 
снижение составило 9 про
центов.

А дальше воображаемая 
кривая нашего графика, и 
так уже основательно 
спрямленная, начинает пол
зти вверх. В 1977 году рост 
числа прогульщиков (опять 
по сравнению с предыду
щим годом) составил 5 про
центов, а число потерянных 
дней выросло на 17 про
центов. Особенно резкий 
скачок произошел в цехах 
№ 2 (60 процентов), № 3 
(47 процентов), № 1 и № 6.

Еще более неприглядную 
картину Даёт рост правона
рушений, совершенных ра
ботниками завода. Побыва
ли в медвытрезвителе, под
верглись штрафу, задержа
ны были за мелкое хули
ганство 307 человек, при
чем в Цехе Ы° 6 правона
рушение совершил каждый 
четвертый работающий, в 
Цехе № 2 — каждый пятый; 
в цехах № 4, № 2, № 3 и 
№ 5 число правонарушений 
выросло в 2—2,5 раза.

Что же случилось? Поче
му коллектив завода, кото
рый еще два года назад 
справедливо отмечали за 
успешную работу по пре
дупреждению правонару-

ТРЕВОЖНЫЕ ЦИФРЫ
тений, правовому воспита
нию, по укреплению трудо
вой и производственной 
дисциплины и обществен
ного порядка, вдруг сдал 
свои позиции, оказался от
брошенным назад?

Проанализировать соз
давшееся положение,
вскрыть причины, наметить 
пути резкого улучшения 
дисциплины и порядка — 
такую задачу поставили 
перед собой коммунисты и 
актив завода на состояв
шемся недавно открытом 
партийном собрании.

Доклад «О задачах пар
тийной, профсоюзной, ком
сомольской организаций и 
администрации по укрепле
нию трудовой дисциплины, 
профилактике правонару
шений и общественного 
порядка в поселке» сделал 
секретарь партбюро завода 
В. Ф. Мурзинов.

Группа преподавателей и 
ученых Свердловского 
юридического института 
три года назад провела 
социологические исследо
вания состояния дисципли
ны и правонарушений на 
заводе. Администрации и 
общественным организаци
ям были даны конкретные 
предложения и рекоменда
ции по борьбе с нарушите
лями трудовой дисциплины, 
общественного порядка и 
профилактике правонару
шений.

Именно тогда на заводе 
была проведена большая 
работа по выполнению этих 
рекомендаций, которая и 

принесла свои плоды.
Однако за последние два 

года внимание к вопросам 
(профилактики правонару
шений и прогулов заметно 
ослабло.

На заводе не использует
ся такая эффективная в 
воспитательном отношении 
форма, как рабочее собра
ние, на повестку дня кото
рых должны выноситься и 
вопросы укрепления трудо
вой дисциплины и общест
венного порядка. О каком 
же эффекте рабочих соб
раний может идти речь в 
цехах № 1, 3, 6, 13, 15, ког
да за семь месяцев этого 
года здесь их проведено не 
более одного-двух, да и то 
с минимальной явкой?

Значительную роль в ук
реплении трудовой дис
циплины играют товарище
ские суды. А как на заво
де? Докладчик отметил, что 
наибольшее количество за
седаний (27) провел това
рищеский суд ЖКО (пред
седатель М. А. Вологоди- 
на). В цехах завода за по
лугодие 11 дел рассмотре
но в цехе № 4. В цехах 
№ 1, 6, 9, 16 рассмотрено 
только по одному-два дела. 
То есть всего товарищеские 
суды обратили внимание 
только на 7 процентов про
гульщиков и правонаруше
ний. Конечно, этого недо
статочно.

Выступая в прениях, 
юрист завода Э. Р. Солод
кова высказала мнение, что 
неактивность товарищеских 
судов объясняется невери

ем некоторых руководите
лей цехов в их возможно
сти, поэтому администра
ция редко передает дела 
на прогульщиков в суд. Да 
и сами члены товарищеских 
судов не всегда правильно 
понимают свои обществен
ные обязанности. На заво
де организован постоянно 
действующий семинар, на 
занятиях которого присут
ствуют несколько 
человек. Пора заводскому 
комитету профсоюза все
рьез заняться активизацией 
деятельности товарищеских 
судов.

В последнее время ос
лабил работу и обществен
ный отдел кадров. Что-то 
делает еще комиссия по 
увольнению, да и то она 
рассматривает только те 
случаи, когда есть возмож
ность еще удержать работ
ников на заводе, а в так на
зываемых бесспорных слу
чаях заявления вообще не 
обсуждаются. Заводской 
комитет профсоюза ни ра
зу не заслушал отчет об
щественного отдела кадров 
на своем заседании.

Много внимания в докла
де уделено работе совета 
профйлактики правонару
шений и укрепления трудо
вой дисциплины. За два 
последних года проведено 
19 заседаний, обсуждено 
86 нарушителей. Однако 
заводской совет взял на 
себя решение вопросов, 
которые находятся в веде
нии цеховых советов вмес
то того, чтобы координи

ровать и контролировать их 
работу.

Прогулы и нарушения, 
как правило, связаны с 
пьянством. Для искорене
ния этого зла в 1976 году 
при заводе был открыт 
наркологический кабинет и 
создана комиссия по борь
бе с пьянством и алкого
лизмом. Были выявлены 
лица, страдающие алкого
лизмом, пьяницы пригла
шались на заседания ко
миссии. Но в конце 1977 го
да врач-нарколог уволился, 
заметно снизилась и эф
фективность работы комис
сии.

Движение наставничест
ва, как передачи молоде
жи трудового и жизненного 
опыта, получило распрост
ранение в коллективе заво
да. Созданы заводской и 
цеховые советы наставни
ков. Однако шефство над 
новичками ограничивается 
только производственной 
сферой, что явно недоста
точно. Ведь как показали 
исследования, 31,7 процен
та прогулов и много 
правонарушений соверша
ют именно люди моложе 
28 лет и проработавшие на 
заводе менее 3 лет.

Докладчик обратил вни
мание собравшихся на не
обходимость усилить вос
питательную работу адми
нистрации, руководителей 
общественных организаций 
и особенно комсомола в 
общежитиях. Значительный 
эффект может дать широ

кое внедрение коэффици
ента трудового участия при 
подведении итогов произ
водственной деятельности 
коллектива. Явно недоста
точно используются меры 
материального и морально
го воздействия на наруши
телей. Принижена роль 
мастеров как воспитателей 
коллектива.

Выступившие в прениях 
В. А. Лукичев, Ю. В. Кры
лов, В. Б. Косинский, В. А. 
Шаброва, В. П. Тагинцев 
высказали свои предложе
ния по улучшению воспита
тельной работы в коллек
тиве, усилению борьбы с 
прогулами, пьянством и 
правонарушениями. Осо
бую роль они обратили на 
необходимость шире при
менять коллективные меры 
воздействия на прогульщи
ков и пьяниц.

В постановлении, приня
том собранием, записано: 
«Считать одной из глав
нейших задач администра
ции завода, общественных 
организаций, руководите
лей служб и цехов даль
нейшее улучшение работы 
в коллективе по укрепле
нию трудовой дисциплины, 
общественного порядка и 
профилактике правонару
шений». В нем разработа
ны конкретные меры, на
правленные на то, чтобы 
обеспечить выполнение 
этой задачи. Партийная ор
ганизация намерена сде
лать все, чтобы изменить 
в пользу коллектива угро
жающую кривую роста 
прогулов и правонаруше
ний.

Л. АЛЕКСАНДРОВА.
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К 60-летию ВЛКСМ---- -—
В августе в специали

зированном стройуправле
нии № 20 домостроитель
ного комбината состоя
лось общее комсомольское 
собрание. Одним из вопро
сов повестки дня был 
прием в члены ВЛКСМ. 
Принимали двоих чело
век: Олега Лобанова и 
Александра Суворова. 
Оба имеют среднее тех
ническое образование 
(окончили Свердловский 
строительный техникум), 
оба отслужили в армии. 
Оба новички в СУ-20, 
вместе пришли в бригаду 
монтажников Евгения 
Максимова.

И вот парни, которым 
уже давно за 20, всту
пают в комсомол. Естест
венно, что главный во
прос, который им задава-

ПРАВО ИДТИ ВПЕРЕДИ
ли, сводился к одному: 
почему так вот одновре
менно в таком возрасте 
решили вступить в 
ВЛКСМ? Ответ друзей 
был одинаков: просто 
раньше, когда они учи
лись, работали в других 
коллективах, им казалось, 
что участие в комсомоль
ской организации им ни
чего не даст. Видимо, фор
мально, невнимательно 
подошли к ним в тех ор
ганизациях, слабо рабо
тали там комсомольцы. 
Вступив в бригаду Евге
ния Максимова, где из се
ми человек пятеро уже 
были тогда комсомольца
ми. ребята почувствовали 

вскоре, что здесь к зва
нию комсомольца относят
ся серьезно и ответствен
но, а это и в работе ска
зывается, и в личных 
взаимоотношениях мон
тажников. И новички, лег
ко нашедшие общий язык 
со своими новыми товари
щами, не могут оставать
ся в стороне от комсо
мольских дел.

Особой атмосферой то
варищества, общности ин
тересов отличается кол
лектив бригады. Есть у 
нее и другие особенности. 
Как известно, костяк 
здесь составили молодые 
монтажники нулевых 
циклов, высвобожденные 

благодаря почину «Пяти
летнее задание — мень
шим составом» из других 
бригад СУ-20. Особенные 
и ее задачи: монтаж ну
лей малых объектов. Это 
различные объекты соц
культбыта, распредели
тельные трансформатор
ные подстанции, газорас
пределительные пункты и 
так далее. До мая этого 
года, когда бригада 
Е. Максимова начала де
лать эти объекты, они не
редко сдерживали ввод 
жилых домов. Теперь од
на небольшая бригада ус
певает, как правило, сде
лать фундаменты ТП, РП 

и ГРП еще до монтажа 
коробок жилых зданий. 
Во всяком случае, на Сор
тировке этого достичь уда
лось.

Молодой бригадир Ев
гений Максимов, вышед
ший из бригады своего на
ставника Ю. Д. Максимо
ва, сам тоже недавно, 
этим летом, вступил в 
комсомол. Члены молодо
го коллектива, поработав 
бок о бок несколько ме
сяцев, решили бороться 
за звание бригады комсо
мольско-молодежной. При 
всех трудностях и ослож
нениях, связанных с осо
бой спецификой стоящих 
перед бригадой задач и 
проблемами становления 
новой производственной 
единицы в составе управ

ления, бригаде удалось в 
июле показать наилуч
шую выработку в нату
ральных показателях сре
ди всех монтажных 
бригад нулевого цикла. И 
в августе выполнение 
норм выработки в бригаде 
(которая выросла за ме
сяц численно) составило 
144 процента.

Недавно на заседании 
комитета комсомола домо
строительного комбината 
принято решение: при
своить бригаде Е. В. Мак
симова из СУ-20 звание 
Комсомольске - молодеж
ной. В ответ на это брига
да решила к 60-летию 
ВЛКСМ добиться еще 
лучших результатов, чем 
в первые месяцы своего 
существования.

С. ВОЛКОВ.

Строим завод КПД

ЗАДАНИЕ ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА
Строительство нового за

вода крупнопанельного до
мостроения, территория ко
торого примыкает к дейст
вующему заводу ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, 
давно вызывает самое при
стальное внимание руково
дителей Главсредуралстроя, 
советских и партийных ор
ганов нашего города. И 
это вполне понятно. Здесь 
решается сегодня вопрос: 
получит ли уже в следую
щей пятилетке Свердловск 
дома серии 137-С, которые 
должны осовременить, ук
расить архитектурный об
лик города и которые так 
нужны многим и многим 
горожанам. В 1980 году 
должна вступить в строй 
первая очередь завода КПД 
мощностью 160 тысяч квад
ратных метров жилой пло
щади в год.

Минул год с тех пор, как 
пришли на площадку пер
вые строители. За 1978 год 
генеральному подрядчику 
тресту Свердловскхимстрой 
совместно с субподрядчи
ками осталось выполнить 
подготовительных работ на 
сумму 550 тысяч рублей с 
тем, чтобы развернуть 
строительство главного 
корпуса будущего завода. 
Причем это задание, под
крепленное решением кол
легии Главсредуралстроя 
от 25 мая сего года, необ
ходимо было выполнить за 
первое полугодие в июне. 
Наступила осень, идет сен
тябрь, однако поставлен
ная задача далека от реше
ния. Прежде чем ставить 
вопрос: «Почему такими
растяжимыми оказались 
сроки?», следует вкратце 
сказать о том, что же, соб
ственно, следовало сделать 
для успешного развития 
строительства его участни
кам.

По существу подготови

тельные работы на строй
площадке будущего завода 
сводятся к освобождению 
ее от пересекающих линий 
коммуникаций энергоснаб
жения, водопровода, теп
лоснабжения,. а также лив
невой канализации дейст
вующего завода ЖБИ. По
мимо треста Свердловск
химстрой, заняты здесь 
подразделения трестов 
Уралтрансспецстрой, Элект- 
роуралмонтаж, Строймеха
низация-2, Уралэнергосеть- 
строй.

Еще в конце прошлого 
года было произведено пе
реключение одной из линий 
напряжением 110 кило
вольт. Весной этого года 
намечалось закончить пе
ренос второй очереди этой 
электролинии. До сих пор 
она работает по временной 
схеме: не по правилам уст
роен ввод с линии на рас
пределительную подстан
цию. В аварийном режиме 
работает также другая 
электролиния на 6 кило
вольт, перенесенная со 
стройплощадки летом это
го года. При испытании 
еще в июле было обнару
жено нарушение кабеля, ли
ния работает на резервном 
кабеле и каждый день мо
жет отказать. Руководители 
треста Электроуралмонтаж 
уже дважды срывали уста
новленные на заседаниях 
городского штаба по строи
тельству завода КПД сроки 
устранения неисправности.

На стройплощадке ока
залась трасса теплоснабже
ния расположенных рядом 
ремонтно - механических 
баз СУ-29 домостроитель
ного комбината и геолого
разведочной экспедиции 
№ 16в. По составленному и 
утвержденному главком 
графику вынос теплотрас
сы и подключение ее вновь 
следовало закончить в сен

тябре. До сих пор не на
чаты еще даже земляные 
работы по прокладке но
вой теплотрассы. А зима, 
как говорится', уже на носу. 
Между тем в ходе подго
товительных работ старая 
теплотрасса разрушена. И, 
наконец, вынос ливневой 
канализации и переключе
ние ее на новую времен
ную маслоловушку до сих 
пор не осуществлен. Про
кладку новых линий водо
сброса ведет СУ-21 треста 
Уралтранспецстрой, а уст
ройством маслоловушек за
нимаются специалисты 
Свердловскхимстроя из 
управления «ВИЗстрой». 
Генподрядным управлени
ем «ВИЗстрой» начат был 
летом еще и монтаж коро
бок двух складов, которые 
предназначены для буду
щего завода, а пока очень 
нужны самим строителям. 
До сих пор не готовы ни 
склады, ни новые маслоло- 
вушки. Не готовы также 
котлованы под насосную 
станцию и резервуар очи
стных сооружений, кото
рые должен выполнить 
трест Строймеханизация-2.

Между тем в ходе подго
товительных работ старая 
система ливнестока с тер
ритории завода ЖБИ нару
шена и практически не вы
полняет своих функций. За
держка с переносом лив
невой канализации сдержи
вает развертывание земля
ных работ по строительст
ву главного корпуса заво
да, ибо старая линия про
ходит как раз по участку, 
где он разместится.

АЛожно бы было продол
жить перечень начатых, 
но незавершенных работ и 
объектов на строительстве 
нового завода. Завязли в 
киснущей под дождем раз
вороченной земле все бо

лее или менее серьезные 
мероприятия, которые дол
жен был организовать и 
провести за прошедшие с 
начала года месяцы ген
подрядчик стройки — трест 
Свердловскхимстрой.

Мы встретились с управ
ляющим этим трестом 
М. П. Лавровым и гдавным 
инженером К. Н. Елисее
вым. Как выяснилось, за 
истекшие восемь месяцев 
года Свердловскхимстрой 
совместно со своими суб
подрядчиками выполнил 
объем работ на стройпло
щадке на сумму 481 тыся
чу рублей и в общем вы
полнил государственный 
план. Дело в том, что пла
новый объем работ не
сколько ниже, чем установ
ленный заданием главка. 
Кроме того, помимо подго
товительных вошли в эту 
сумму работы по сооруже
нию складов, земляные ра
боты на главном корпусе, 
и некоторые другие, нача
тые летом трестами Строй- 
механизация-2 и Уралтранс
спецстрой. Что же касается 
работ подготовительных, 
завершить которые следо
вало в июне, то из объема 
550 тысяч рублей освоено 
к 1 сентября лишь 388 ты
сяч.

Однако руководство ген
подрядного треста, по-ви- 
димому, вполне удовлетво
рено условным по сущест
ву выполнением плана в 
общем объеме. Как заве
рил в беседе М. П. Лавров, 
сделать больше не было 
возможности. Сооружение 
маслоловушек и складов 
было приостановлено из-за 
того, сказал Михаил Петро
вич, что управлением 
Стройдетальконст р у к ц и я 
(начальник П. Ф. Слободчи
ков) не поставлены необ
ходимые изделия сборного 
железобетона. Что же ка

сается переноса ливневой 
канализации и линий элект
ропередач, то причины их 
незавершенности М. П. 
Лавров посоветовал мне 
выяснять непосредственно 
у руководства субподряд
ных организаций. Оказы
вается, генподрядчик на 
этой стройке не имеет воз
можности ни контролиро
вать, ни направлять дея
тельность субподрядчиков. 
Способов воздействовать 
на них с тем, чтобы уско
рить работы, у Свердловск
химстроя, как выяснилось 
в беседе, нет.

Ни управляющий трестом, 
ни главный инженер К. И. 
Елисеев не смогли сказать 
конкретно, когда будет 
сделана новая ливневая 
канализация, когда закон
чится сооружение складов 
горюче-смазочных мате
риалов и материально-тех
нического, когда, наконец, 
будут завершены земляные 
работы и начнется устрой
ство фундамента главного 
корпуса и монтаж стальных 
конструкций его коробки. 
По поводу переноса тепло
трассы М. П. Лавров уве
ренно назвал срок выпол
нения — октябрь (то есть 
на месяц позднее срока, 
названного на заседании 
штаба по строительству за
вода КПД, проходившего в 
августе).

Меня заинтересовало, на
сколько серьезно задание, 
установленное главком по 
заводу КПД для Сверд
ловскхимстроя, в общем 
объеме производства этого 
треста. На этот год, сказал 
М. П. Лавров, тресту пред
стоит освоить 32 миллиона 
рублей. Ведется одновре
менно около 200 объектов. 
В число их входит жилье 
площадью 26 тысяч квад
ратных метров, пусковые в 

этом году промышленные 
предприятия: хлебозавод,
завод эбонитовых изделий 
и другие. То есть, сравни
тельно с теми средствами, 
которые осваивает ежегод
но трест, суммы подгото
вительных работ вместе с 
работами по главному кор
пусу завода, установленные 
заданием, весьма незначи
тельны. Может быть, этим 
и объясняется отчасти то, 
что генподрядчик недоста
точно внимателен к этой 
стройке? Внимание? руко
водства треста, основные 
силы отвлечены на пуско
вые объекты. Впрочем, 
этой причины срыва сроков 
руководители Химстроя 
мне не назвали.

Но от директора строя
щегося завода В. Г. Рожно
ва я узнал, что железобе
тон и другие стройматери
алы, необходимые для соо
ружения складов, давно 
поставлены. Это же под
твердил и начальник СУ 
«ВИЗстрой» С. А. Малюков, 
объяснивший замедленный 
темп работ на стройке про
сто: «У нас там народу ма
ло...» Как видите, это не
сколько расходится с мне
нием руководства субпод
рядного треста, представи
телем которого и выступа
ет здесь «ВИЗстрой».

Очень медленно, с боль
шими осложнениями идет 
строительство нового за
вода. Но, думается, дело 
двигалось бы быстрее, ес
ли бы руководители всех 
участвующих здесь органи
заций (а в первую оче
редь — генподрядчики) не 
дополняли реальные ос
ложнения искусственными 
помехами, серьезно и от
ветственно относились к 
своим собственным обеща
ниям.

С. БИРЮКОВ.
* * *

На снимке: панорама 
стройплощадки будущего 
завода КПД.

На первом плане вид
ны котлованы и траншеи 
будущей системы ливне
вой канализации, которая 
объединит стоки действу
ющего завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола и 
нового завода КПД. Сей
час здесь работают ме
ханизаторы трестов Урал
трансспецстрой и Строй
механизация-2. До конца 
сентября они должны за
вершить земляные рабо
ты. Устройство механиче
ской ловушки вредных 
примесей и канализацион
но-насосной станции вы
полняют специалисты из 
СУ «ВИЗстрой» треста 
Свердловскхимстрой.

Фото В. Калимасова.
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ЧУДЕСНОЕ ОЗЕРО БАЙКАЛ
с

Не успел растаять в 
предутренней тишине гу
док привезшей нас элек
трички, как мы уже торо
пились поскорее встре
титься с озером Байкал. 
Четверо суток колесной 
жизни подогревали этот 
миг, каждый мысленно то
ропил его. Сложив вто
ропях около жилого кор
пуса свои вещмешки и че
моданы, мы побежали на 
шум прибоя. И, конечно, 
ничего не увидели, кро
ме черной полоски воды. 
Зато ранним утром, ко
гда солнце выглянуло из- 
за хребта Хамар-Дабан, 
узкая бирюзовая полоска 
воды ярко засветилась 
сквозь листья прибреж-
ных деревьев. Схватив
полотенца, мы побежали
умываться. Голубоватая,
прозрачная вода плеска
лась о камни, мыла чи
стый песок, качала чаек. 
За голубой полосой озера 
четко выступили желтова
тые скалы противополож
ного берега. Казалось, по 
самой воде шел там же-
лезнодорожный состав,
иголкой прошивая высо
кие горы.

По мере того, как под
нималось солнце, все
дальше уходил 
ял в дымке 
ложный берег.

от нас, та- 
противопо-

Турбаза 
встретила 
музыкой., 
брались ] 
поход на

I «Байкал» 
нас веселой 

Не мешкая, со- 
в пятидневный 

Теплые озера.
Теплые взера состоят из 
трех небольших почти 
одинаковых по размеру 
озер: Изумрудное, Мерт
вое и Сказка. Вода, на
гретая солнцем, была 
здесь теплее, чем в шум
ной и бурной реке Снеж
ной. протекающей рядом. 
Самым красивым, по мне
нию многих, считается 
озеро Изумрудное. Покой

стой тропе уходим в горы.
Соболиные озера. Жи

вописное место. Как буд
то волшебные силы заго
родили огромной камен
ной глыбой распадок, и 
здесь образовались озе
ра чистейшей воды. Все 
дно как на ладони. Когда 
ловишь хариусов, то смот
ришь на червяка да на 
рыбу, а не на поплавок.

После отдыха и хороше
го обеда мы уходим в об
ратный путь. Почти всю 
дорогу нас сопровождают 
свистом бурундуки. В тай
ге их много, но поймать 
не удается. Вот один из 
зверьков спускается с де
рева. Щеки у него разду
ты, очевидно, там сло
жены кедровые орешки. 
Группа проходит мимо, 
а он ждет не дождется, 
когда же можно будет 
бежать с грузом в кла
довку. Бурундуки запаса
ют на зиму до четырех 
килограммов кедровых 
орехов.

На обратном пути мы 
уверенно перешли вброд 
беспокойную речку Снеж
ную и приток ее. В лаге
ре нас уже ждали. ,

Через четыре дня тури
сты прощаются с теплы
ми озерами и идут об
ратно на турбазу «Бай
кал». И опять сечет 
дождь. Дорога домой ста
ла заметно короче.

На базе бродим по бе
регу Байкала. На озере 
шторм, мощные зеленова
тые волны с ревом обру
шиваются на берег. В та
кое время кататься на 
лодках запрещено, не хо
дят теплоходы и рыбац
кие суда. Но у нас инте
ресная экскурсия в город

предприятия, но пока та- \ 
кого не случалось.

Сегодня у нас послед- 
ний день. Все хлопоты > 
походов ' позади. Всей \ 
группой пришли на берег, ч 
чтобы сказать: «До свида- ' 
ния, Байкал! Мы к тебе 
еще вернемся!» Бросили 
по монетке, надеясь, что > 
озеро позовет нас к себе 5 
не раз. Рано утром при- 3
езжаем в Иркутск го-
род богатых боевых и тру
довых традиций. Основан 
он в 1652 году как острог 
на берегу Ангары. До Ве
ликого . Октября Иркутск 
был местом каторги и 
ссылки. Сейчас это совре
менный промышленный 
город. Здесь много па
мятных мест, связанных 
с революционными собы
тиями и гражданской вой
ной. В Иркутске побыва
ли на могилах декабри
стов. Поездкой на Бай
кал остались очень до
вольны.

Н. ОСОКИНА, 
С. ГЕРАСИЧЕВ, 

А. БОРИСОВ.

НА СНИМКАХ: 
озере Изумрудное; в 
раде этого монастыря 
гилы декабристов.

на 
ог- 
мо-

целлюлозников Бай-
кальск. Здесь, на берегу
озера, несколько лет

озера охраняет 
ка Мономаха.

Через два 
предстоял еще

гора Шап-

дня нам 
один по-

ход на Соболиные озера. 
Брали самых выносливых 
и очень желающих. Идти 
предстояло около 16 ки-
лометров, переходить
вброд речку Снежную и 
ее приток Гремучий. Ме
сто для переправы выбра
ли на перекате, где река 
разлилась метров на 100. 
А за перекатом она су
живается до 5 метров и с 
ревом несет свою зелено
ватую воду в Байкал. Ка
жется, нет за спиной па
лящего солнца и нет той 
зелени, что буйно расцве
ла по берегам, так обжи
гающе холодна вода. По-
степенно ноги привыка-
ют, и мы идем по скольз
ким камням все уверен
нее. «Форсировав» при
ток Гремучий, по камени-

назад вырос новый комби
нат по производству цел
люлозы марки «Супер-Су
пер». Единственное в 
стране предприятие тако
го типа оснащено совре
менным оборудованием.

Самую сложную и са
мую ответственную зада
чу пришлось решать про
ектировщикам, инженерам, 
строителям. Как извест
но, отходы такого произ
водства вредно влияют на 
речных обитателей. Про
блему очистки промсто
ков удалось решить за 
счет сооружения надеж
ных и дорогостоящих очи
стных сооружений. Их-то 
нам и удалось посмотреть. 
На последней стадии очи
стки вода ничем не от
личается от обычной, 
прозрачная, чистая, без 
запаха. Служба, которая 
следит за чистотой сли
ваемой воды, обладает 
большими полномочиями, 
вплоть до остановки

Необычным был обе
денный перерыв 8 сен
тября у работников 1-го 
и 2-го участков строи
тельного управления 
№15. В гости к ним 
приехали артисты худо

приятно было зрителям, 
когда прямо здесь же, 
на стройплощадке, са
модеятельные артисты 
исполнили песни по их 
заявкам. Не забыли они

КИНОЛЕКТОРИЙ

жественной самодея-
тельности Дворца куль
туры строителей им. 
А. М. Горького.

сделать 
подарок

музыкальный 
передовым

бригадам СУ-15, поздра
вить тех, у кого был в 
тот день день рождения.

КОНЦЕРТ НА СТРОЙКЕ
В центре разместив

шихся дугой бытовок 
строительного городка 
оборудована волейболь
ная площадка. В этот 
полдень она стала сце
ной. Хватило на ней ме
ста для инструментов и 
сложного оборудования 
музыкального ансамбля, 
и для выступлений ар
тистов.

Концерт открыла агит
бригада «Веселый ма
стерок» (руководитель 
С. Н. Зайцев). Прозву-

Отсутствие паркета 
помешало девушкам

не
из

чали стихи о 
чести — быть

высокой 
строите-

лем. Были названы луч-
шие работники
ДСК, которыми

нашего 
заслу-

женно гордится коллек
тив.

А затем слово взяла 
музыка. В исполнении 
ансамбля «Эвиа-66» про
звучали песни, концерт
ные пьесы. Особенно

танцевального коллек
тива, руководимого И. В. 
Заратуйченко, весело и 
темпераментно испол
нить испанский танец и 
«Калинку».

Большое оживление 
вызвали у зрителей ин
сценировка и «Частуш
ки уральских строите
лей», посвященные зло
бодневным темам, остро 
высмеявшим бракоде
лов, халтурщиков и на
рушителей трудовой дис
циплины. Интересным 
был сатирический лит
монтаж на тему: «Как 
живет молодежь ДСК в 
рабочих общежитиях».

Закончился концерт 
литературно - музыкаль
ной композицией в ис
полнении агитбригады 
«Веселый мастерок».

Б. СЕРГЕЕВ.

«ЭКРАН И ВРЕМЯ»
В октябре во Дворце 

культуры имени Горького 
начинает свою работу ки
нолекторий «Экран и вре
мя», в программу которого 
включено шесть лекций по 
вопросам современного ки
ноискусства и четыре 
творческие встречи с ма
стерами кино. Киновечера 
будут проводить режиссе
ры, операторы, художники, 
критики и киноведы Моск
вы, Ленинграда и Сверд
ловска. Каждая лекция 
сопровождается показом 
фрагментов из художест
венных фильмов, в заклю
чение демонстрируется ху
дожественный фильм по 
теме. Программа лектория 
рассчитана на 8 месяцев, 
занятия — один-два раза 
в месяц в 19 часов. Стои
мость абонемента 3 рубля 
60 копеек.

ПРОГРАММА 
ЛЕКТОРИЯ:
12 ОКТЯБРЯ - Твор

ческая встреча с киноакте
ром.

26 октября — 60-летию 
советского кино. «Дело, 
которому ты служишь». 
Удачи и просчеты фильмов 
на «производственную 
тему».

16 НОЯБРЯ — И жизнь, 
и слезы, и любовь. Еще раз 
о мелодраме.

7 ДЕКАБРЯ — 60-летию 
ВЛКСМ посвящается. «Мо
лодые мастера советского 
кино». Творческая встреча 
с мастером кино.

18 ЯНВАРЯ — Судьба 
художника западного кине
матографа.

8 ФЕВРАЛЯ — Всемо
гущая мультипликация. 
Притча, аллегория, гро
теск.

, 22 ФЕВРАЛЯ — На эк
ране фантастика и приклю
чения. Находки и потери 
Жанра.

22 МАРТА — Творческая 
встреча с киноактером.

12 МАЯ — «Новый» 
Голливуд — тенденции и 
противоречия.

17 МАЯ — Творческая 
встреча с киноактером.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ПРИГЛАШАЕТ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
В здравпункте домо

строительного комбината, 
который находится в до
ме № 90а по улице 
8 Марта, с 15 сентября 
открывается физкабинет. 
где работники комбина
та могут принимать про
стой и тубусный кварц, 
УВЧ, токи Бернара, элек
трофорез и гальваниза
цию. Физкабинет работа
ет с 16 до 19 часов еже
дневно, кроме субботы и 
воскресенья. С 12 до 19 
часов работает инъекци
онный кабинет.

Здесь также введена 
новая форма обслужива
ния больных — запись к

Завтра в 10 часов в 
малом зале состоится 
очередная встреча кол
лекционеров.

17 сентября в 16 ча
сов в большом зале — 
кинофестиваль докумен
тальных фильмов «От
чизны верные сыны», 
посвященный 60-летию 
комсомола. Будет де
монстрироваться фильм 
«Интернациональная пес
ня».

18 сентября в 19 ча
сов состоится премьера 
художественного фильма 
«Улан». Создателю этой 
картины Т. Окееву на 
XI Московском междуна
родном фестивале при
сужден приз за лучшую 
режиссуру, а артисту

С. Чокморову — приз 
за лучшее исполнение 
мужской роли. Перед на
чалом премьеры высту
пит лектор бюро кино
пропаганды 3. Д. Сана
рова, будут показаны 
фрагменты из фильмов 
«Ответственность» и 
«Хроника суровых лет».

19 сентября в малом 
зале для молодежи Ки
ровского района беседа 
«Накануне свадьбы». На
чало в 18 часов. В тот 
же день в общежитии 
№ 1 откроется кинове
чер «Мы покоряем про
странство и время», бу
дет демонстрироваться 
фильм «Встреча на 
БАМе»., Начало в 19 ча
сов.

врачам - специалистам в 
поликлинику строители 
смогут осуществить че
рез здравпункт по теле
фону 22-70-60. В полик
линике строителей по 
улице Циолковского от
крылся I зубоврачебный 
кабинет. Он работает в 
понедельник, среду и- 
пятницу с 9 до 14 часов, 
во вторник и четверг — 
с 14 до 19 часов.

Руководство домо
строительного комбина
та, партком, объеди
ненный постройкой вы
ражают соболезнова
ние Ждановой Алек
сандре Ивановне по 
поводу смерти ее мужа

ЖДАНОВА
Бориса Яковлевича, 

мастера СУ-28.
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